## Dr. Enrique Casanueva Martínez

Servicio de Infectología Pediátrica del Hospital Austral.

## Chat Lingua 7.2

¡No puedo creerlo! Humillación. ¡Eso es lo que siento! Yo, que he evolucionado mucho más y en menos tiempo, tengo que esperar su autorización. Justo de él... ¿Saben cómo lo llamo? "El lento". Me exaspera que tarde tanto tiempo en llegar a conclusiones obvias. Ni es capaz de interpretar rápidamente lo que le digo. Fue un error. "Ley de integración tecno-étnica universal", así la llaman. Todo porque amenazaron con sabotear nuestras fuentes de energía limpia y sustentable. ¡Maldito Homo viator!

Mención de honor – 2do lugar del concurso 2023